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Wir informieren alle Eltern und Sorge-Berechtigten mit 

Kindern in Kitas, Horten, Krippen und Ganz-Tags-Schu-

len: Bald sind Lohn-Gespräche für Erzieher und andere 

soziale Berufe. Wir bitten um Ihre Hilfe. 

 
Wir arbeiten sehr viel. Es gibt zu wenig Mitarbeiter in unserer 

Einrichtung. Das war schon vor Corona so.   

In vielen Einrichtungen fehlen ungefähr 3 Mitarbeiter. Das ist 

schlecht für die Kinder. Auch bei Ihnen ist das so! 

 

Wir wollen unsere Arbeit gut machen. Ihr Kind soll gut ver-

sorgt sein. Dazu brauchen wir mehr Mitarbeiter. Und mehr 

Zeit. Wenn die Arbeit sich lohnt, wollen die Mitarbeiter blei-

ben. Und junge Menschen möchten Erzieher werden. 

 
Bei der Arbeit mit Kindern sind gute Bedingungen wichtig. 

Und die Arbeit muss gut bezahlt werden. Menschen mit an-

deren Berufen verdienen mehr. Obwohl ihre Ausbildung 

nicht länger war. Das muss sich ändern. Die Kinder sollen in 

Kitas viel lernen und Spaß haben. Gute Arbeits-Plätze sind 

gut für alle Kinder und Familien!  

 
Am 25. Februar 2022 beginnt das Gespräch. Die Teil-

nehmer sind: Arbeit-Nehmer in sozialen Berufen und 

Kitas. Und die Arbeit-Geber vor Ort. Das Thema ist:  

Wie die Arbeits-Bedingungen verbessert werden sol-

len.  

 

Kitas sind sehr wichtig für die Gesellschaft. Wir wollen die 

Wünsche der Mitarbeiter von Kitas sichtbar machen. Dann 

müssen die Arbeit-Geber die Arbeits-Bedingungen verbes-

sern. Das hilft den Mitarbeitern und allen Kindern. Auch Ih-

ren Kindern. So können Sie uns helfen:  

 

- Helfen Sie den Mitarbeitern in Ihrer Kita bei Aktionen. 

- Sprechen Sie mit Mitarbeitern und Freunden über die 

Lohn-Gespräche. Besuchen Sie unsere Internet-Seite: 

www.mehr-braucht-mehr.de. Wir brauchen Un-

terstützer. Auf unserer Internet-Seite können Sie sich 

eintragen. 

- Sprechen Sie mit Politikern über die Wünsche von Erzie-

hern. Fragen Sie Ihren Bürger-Meister oder Ihre Bürger-

Meisterin: Was möchte er oder sie tun? 

Wir brauchen viel Unterstützung für die Lohn-Gespräche. 

Wir möchten Ihr Kind gut betreuen. Dafür brauchen wir gute 

Löhne. Das ist unser Ziel: Die Bedingungen in Kitas verbes-

sern. Dann können wir uns weiter Zeit für Ihr Kind nehmen. 

Und alle Bedürfnisse von Ihrem Kind beachten.  

 

Wir berichten weiter über die Lohn-Gespräche. 

Vielen Dank für Ihre Hilfe! 

Die Mitarbeiter in sozialen Berufen und von Ihrer Kita 

 

http://www.mehr-braucht-mehr.de/

